

Immer mehr Luxemburger sehen in der so machtvoll erstarkenden Deutschen Demokratischen Republik, in der SED und auch in den so tapfer kämpfenden Kommunisten und anderen fortschrittlichen Arbeitern Westdeutschlands die Garanten einer neuen, einer demokratischen und sozialistischen Entwicklung des ganzen deutschen Volkes, die entscheidend zur Sicherung des Friedens in Europa und in der Welt beitragen wird.

Hand in Hand mit Ihnen, im gemeinsamen Kampf gegen den gemeinsamen Feind, die westdeutschen und USA-Kriegstreiber, wird es uns luxemburgischen Kommunisten, die es nicht leicht haben gegenüber dem übermächtigen Großkapital der Montan-Union, gelingen, auch in unserem kleinen Lande die Bahn für eine friedliche und fortschrittliche Entwicklung frei zu machen. Unsere Erfolge bei den Gemeinderatswahlen im Herbst des vergangenen Jahres, errungen unter den schwierigsten Umständen, zeigen, daß wir auf dem richtigen Wege sind.

Brüderlich verbunden mit Ihnen und den kommunistischen und fortschrittlichen Arbeitern aller Länder und treu der siegreichen Lehre des Marxismus-Leninismus, werden auch wir in unserem kleinen Land alle Widerstände überwinden.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe und gedeihe das friedliebende deutsche Volk!

Es lebe unsere große Bruderpartei der Sowjetunion, unser aller Lehrmeister und Führer!

Es lebe die Einheit gegen Reaktion, Imperialismus und Krieg!

*Grußadresse der Delegation der Partei der Arbeit
der Schweiz*

Genossinnen und Genossen! Es ist uns die große Ehre zugefallen, Ihnen die brüderlichen Kampfesgrüße der Partei der Arbeit der Schweiz und ihres Zentralkomitees zu überbringen. Wir verfolgen in der Schweiz mit großer Aufmerksamkeit die Entwicklung in der Deutschen Demokratischen Republik, und wir beglückwünschen Sie zu den großen Erfolgen des Sozialismus.

Mit ebensolcher Aufmerksamkeit und mit großer Besorgnis verfolgen wir auch die Ereignisse im kapitalistischen Teil Deutschlands,